palement du sel: douze livres de cette substance sont le prix ordinaire d'un esclave mâle de douze à quatorze ans. Une fille de même âge vaut trois livres de sel de plus, parce que l'on compte une livre pour ses yeux, une livre pour son nez, et une livre pour ses oreilles. On se sert aussi quelquefois de cuivre pour signe d'échange et on l'apprécie au poids. L'étain et les grains de verre y sont extrêmement estimés: on fait de ceux-ci diverses parures."

"Les habitans de Kulla sont en partie nègres, et en partie couleur de cuivre. Leur langage est nazal, mais simple et facile. Ils sont idolatres. Ils aiment extrêmement la propreté; et la fréquence des ablutions est favorisée par l'abondance des eaux dans leur pays. Ils sont réputés très-honnêtes et extrêmement scrupoleux dans leurs transactions avec les marchands."

"Ils ont sur leurs rivières des bâteaux qu'ils conduisent à rames à peu près comme nos canots. Dans ce pays-là, la plus légère atteinte contre la propriété d'autrui est punie par la captivité des enfans du coupable. Si l'on apperçoit les traces d'un homme dans une récolte de grains, et qu'on puisse prouver le dommage par des témoins, le magistrat adjuge à la personne lésée le fils, la fille, le neveu ou la nièce du coupable. Ces accidens qui arrivent